

スポーツ紙「サンケイスポーツ」にて  
『海洋汚染問題』を『NMRパイプテクター®』で  
解決する案を発表した記事が報道掲載されました

〒100-8140東京都千代田区大手町1-7-2  
TEL03-3231-7111(大代表)©産業経済新聞社2019

**サンケイスポーツ**

令和元年(2019) 昭和38年3月16日 第3種郵便物認可  
日刊 第20107号

**7/5** 金曜日 友引 7版☆  
提携 道新スポーツ

※ サンスポ インフォメーション

**information**

企画制作 サンケイスポーツ営業局

**日本システム企画がメディア向け説明会**

水道管内発生のお「NMRパイプテクター」をPR  
赤さび除去装置

日本システム企画はこのほど、メディア向けの説明会を東京都千代田区で開催した。登壇した熊野活行社長は「写真」は、水道管内に発生した赤さびを除去する装置「NMRパイプテクター」を紹介。装置が発する特殊な電磁波が赤さびを黒さびに変え、赤さびが溶けた赤水を解消する。黒さびは水に溶けないため、熊野社長は「南部鉄器の表面と同じで、無害」と説明。英国のバッキンガム宮殿や大英博物館などで採用実績があり、特に歴史的建造物を多く抱える英国市場で注目を浴びている。



熊野社長は「水道管の更新には多額の工事費がかかるが、NMRパイプテクターは

取り付けるだけで40年以上使える「エメリット」を説明した。また、「水道水が飲めるようになれば、ペットボトルの使用量が下がる」と水道水の水質が向上することで、全世界で年間4800億円といわれるプラスチックごみの削減につながる」と説明。近年、国家的に問題になっているプラスチックごみによる海洋汚染の解決に貢献できると胸を張った。